

Geld aus Schokolade

Grundschüler besichtigen Waldecker Bank



Filialleiter Thomas Köhler, das Mitarbeiterteam der Waldecker Bank und die Klasse 2 der Grundschule Sachsenhausen zusammen mit Fuchsi, dem Bausparkassenmaskottchen. (Foto: pr)

WALDECK-SACHSENHAUSEN. Hinter die Kulissen der Waldecker Bank durften vor wenigen Wochen die Kinder der 2. Klasse der Grundschule Sachsenhausen blicken. Sie nahmen an dem Malwettbewerb „Mein Traumhaus“ teil und wurden zu einem Besuch in der Bank eingeladen.

Schon auf dem Rathausplatz wurden sie und ihre Klassenlehrerin Brigitte Trietsch vom Bausparfuchs empfangen und in die Bank begleitet. Die Mitarbeiter zeigten den Jungen und Mädchen den Umgang mit Finanzen.

Die Kinder bestaunten die vielen Geldscheine, prüften sie auf ihre Echtheit und überlegten, was man sich davon alles kaufen könnte. Sie schätzten den Wert von einem Säckchen Münzen und einem Goldbarren. Ein kleiner Chip ist 30 Euro wert, und von einem Barren, so groß wie eine halbe Tafel Schokolade, kann man sich ein super Auto kaufen!

Zum Abschluss öffneten die Kinder und eine Mitarbeiterin ein Tresorschließfach, jeder bekam ein ganzes Paket Geld – wenn auch nur aus Schokolade! (r)